

Presentación campaña. “Si conduces, no chatees”

Fundación CEA presenta la campaña “Si conduces, no chatees”

- En los últimos meses se ha registrado un mayor número de accidentes de tráfico ocasionados por el uso del móvil al volante
- Chatear al volante se ha convertido en una práctica habitual entre los conductores

Madrid, a 10 de julio de 2019. Los accidentes de tráfico han aumentado exponencialmente, siendo el uso del móvil al volante la principal causa.

La **Fundación CEA** presenta su campaña contra el uso del móvil al volante a través de un vídeo spot en el que participan personas involucradas en la seguridad vial, con el fin de concienciar a los conductores de que el uso del móvil al volante es altamente peligroso. En el vídeo spot han participado **Pere Navarro, director general de la DGT; Ramón Rueda Ratón, director general de la Agrupación General de Tráfico, la presentadora y escritora, Nieves Herrero y el periodista, Carlos García-Hirschfeld;** entre otros.

En el último año, 1 de cada 3 conductores reconoce haber chateado o hablado por el móvil mientras conducía.

Cuando chateamos, por cada segundo recorreremos 27,50 metros sin mantener contacto con el entorno, la media del uso del WhatsApp al volante es de 20 segundos, por lo que, cada vez que chateamos recorreremos una media de 550 metros sin control, si además circulamos a 100 km/h el total del recorrido equivaldrá a cinco campos de fútbol.

“Por el bien de todos, si conduces, no chatees”

Para más información contacta con **Rosa María García Álvarez, Directora de Comunicación** al teléfono **915 576 829 – 620 246 439**

